

PERS

BAZNAS Barru Gelar Diskusi Ringan, Bahas Sanitasi dan Air Minum

Muh. Ahkam Jayadi - PERS.CO.ID

Feb 16, 2022 - 11:41



BARRU- Dalam upaya meningkatkan kesejahteraan masyarakat Barru khususnya dibidang kesehatan, Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS)

Kabupaten Barru, mencanangkan program Sanitasi dan Air Minum yang diperuntukkan kepada penerima manfaat kategori miskin.

Program ini bekerja sama dengan Pemda Barru, Yayasan Bakti Sulawesi Selatan dan UNICEF. Program ini telah berjalan selama satu tahun.

Terkait dengan hal tersebut, BAZNAS Barru menggelar diskusi ringan dalam rangka monitoring dan evaluasi seluruh program yang telah dilaksanakan, di Cafe 3R Kajuara, Desa Lempang, Kecamatan Tanete Riaja, Kabupaten Barru, pada Rabu (16/2/2022).

Hadir dalam pertemuan ini, Pimpinan BAZNAS Barru, Pemda Barru diwakili oleh Kepala Bappeda, Kepala Dinas PUPR, Dinas Kesehatan, perwakilan BAKTI dan UNICEF, serta perwakilan penerima manfaat dari program.

Dalam sambutannya wakil ketua II BAZNAS Barru, H. Minu Kalibu menyampaikan bahwa BAZNAS Barru hadir dalam program ini dan mendukung program ini sesuai dengan aturan pendistribusian zakat.

“Salah satu program BAZNAS Barru adalah layanan kesehatan, salah satunya adalah sanitasi dan air minum. Program sanitasi ini memang sudah diprogramkan oleh BAZNAS Barru sesuai aturan dan merujuk ke Fatwa MUI tentang penggunaan dana umat untuk sanitasi dan air minum”, jelas H. Minu Kalibu.

Kepala Bappeda Kabupaten Barru Umar dalam pertemuan ini menyampaikan fokus monitoring dan evaluasi program agar terlihat capaian dan progres dari program sanitasi yang dilaksanakan.

“Kegiatan monev program memang harus dilakukan agar kita dapat mengetahui progres dan kebermanfaatannya dari program yang telah dilaksanakan”, terang Umar.

Sementara itu, perwakilan penerima manfaat, Ibu Marlina asal Wiringtasi Kelurahan Mangkoso sangat bersyukur dan berterima kasih atas bantuan yang diterima.

“saya bersyukur menerima bantuan WC dari BAZNAS Barru, sehingga saya dan keluarga sudah tidak BABS lagi di tempat umum dipantai. Bantuan ini sudah saya rasakan manfaatnya selama satu tahun”, ungkapnya.

Diketahui, pada tahun 2021 sebanyak 147 kepala keluarga kategori miskin menerima manfaat dari program Sanitasi dan Air Minum ini yang dilaksanakan oleh BAZNAS Barru bekerjasama dengan Bappeda Barru, Yayasan BAKTI dan UNICEF.

(Ahkam)